

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität vom 25.06.2025

Öffentlicher Teil

TOP 2. Mitteilungen

Herr Köhler berichtet vom aktuellen Stand des Projektes der kommunalen Wärmeplanung. Man habe mit dem Netzbetreiber „Energie vernetzt“ sogenannte Ausschlussgebiete identifiziert, in denen keine zentrale Wärmeversorgung organisiert werden könne. Über das Vorgehen und die ermittelten Gebiete informiere man derzeit über Pressemitteilungen, die größer angelegte Öffentlichkeitsarbeit sei durch das Umweltamt ausgeschrieben und an eine Medienagentur vergeben worden.